## i Que Tiempos aquellos! Tipos Pintorescos Navales — Por: Don José Par Cronista de l'



Por: Don José Pérez de León y Cruces Cronista de la Ciudad de Veracruz

Confundida con otras muchas fotografías antiguas, acabamos de encontrar ésta, que ya amenazaba con quedarse en el tintero, pero al final de cuentas y con el beneplácito de varias familias que no pudieron venir, decidimos darla a la estampa.

Se trata de algunos miembros de la Generación 42/46 de la Heroica Escuela Naval del Golfo (debemos aclarar esto último, ya que por aquel entonces también había Escuela Naval del Pacífico en Mazatlán, Sin.

Pues bien, como se puede ver, se trata del patio central de la original Escuela Naval de este puerto y

quienes ahí aparecen, haciendo fiel honor a su calidad de jóvenes estudiantes que, aún observando con respeto la obligatoria buena conducta y mejores modales, solían gastarse sanas guasas que hoy a unos sesenta años de distancia, por lo menos les arrancan una sonrisa.

Y claro está que solamente se trata de una parte de aquel grupo que integraba aquella generación que pronto se convirtieron en marinos y navegaron los "siete mares".

Ahí tenemos, de pie a: Víctor Ortega Bertrand, Carlos Carreón Estrada. Nicolás Hernández Delgado, Carlos

Castillo Segura, Fernando Hernández Dowrack a quien cariñosamente motejaban "Rata Guera"; Gilberto del Moral Machorro y Guillermo Hernández Naveda.

Y los de abajo son: Aureliano Rodal Rojas, Salvador Lara Castilla, Abel Zenón Meza, Armando Marcos Díaz "El Camión" y Gustavo Lortia Ladrón de Guevara.

Y entra las sensibles ausencias de este grupo, sabemos de buena fuente que aún cuando no aparece en la foto, también fue miembro de esa misma generación, el Cadete Pedro Gómez Tamariz

